

SDN BATUJAYA VI TERAPKAN NILAI IMTAQ DALAM PEMBELAJARAN

Karawang, *Media Sekolah*

Teguh S.Pd selaku kepala SDN Batujaya VI, kepada Media Sekolah mengatakan, sebenarnya Indonesia saat ini masih berusaha untuk pulih dari krisis multidimensional, selain masalah krisis yang saat ini masih terasa dan cenderung masih mewabah adalah krisis moral dan keimanan.

Dapat kita lihat sekarang ini antara lain, masih tingginya angka korupsi, makin maraknya perusakan lingkungan dan pembalakan hutan, semakin tingginya angka aborsi, orang semakin mudah marah, mudah merusak, mudah bertindak anarkis, semakin mudah diprovokasi, semakin mudah putus asa, penegak hukum masih bisa disuap, dan semakin ditinggalkannya nilai-nilai kearifan lokal, seiring dengan arus globalisasi membawa sejumlah dampak yang buruk seperti hedonisme,

materealisme individualisme, liberalisme, dan suku larisme, kepada masyarakat khususnya, pada generasi muda hal-hal yang pada masa lalu dianggap tabu sekarang menjadi hal yang dianggap biasa-biasa saja, pada masyarakat kita.

Tengah berkembang budaya primisif, alias pengabaian atau membolehkan suatu tindakan menyimpang bukan hanya terjadi dikalangan para elit dan pejabat tetapi juga hampir terjadi pada semua lapisan masyarakat, dalam hal ini untuk mengatasi berbagai krisis moral tersebut tentu bukan hal yang mudah tentunya, pemerintah bekerjasama dengan unsur masyarakat perlu berpikir dan berbuat untuk mencari solusi terbaik dalam mengatasi krisis moral tersebut.

Pendidikan dipercaya sebagai salah satu jalan untuk mengatasi krisis moral dan meningkatkan keimanan dan ketaqwaan untuk siswa/i. Itu yang

amat sangat penting untuk bekal mereka nanti agar ketika siswa/i lulus nanti bisa menjadi generasi penerus bangsa, berguna untuk agama, sesuai pisa 3 UU nomer 20 tahun 2003 tentang sistem pendidikan nasional, untuk berkembangnya potensi peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertaqwa kepada Tuhan YME, berakhlak mulia, sehat, berilmu, cakap, kreatif, mandiri, dan menjadi warga negara yang demokratis, serta bertanggung jawab.

Tetapi di sisi lain, masalah pendidikan pun dihadapkan pada masalah yang serius, sebenarnya kita tidak dapat menutup mata bahwa pola pendidikan yang saat ini dilaksanakan belum sepenuhnya dapat mengatasi krisismoral, pendidikan belum steril dari perilaku menyimpang kami dan dewan guru selalu menerapkan pembelajaran Imtaq untuk siswa/i, ungkap Teguh S.Pd. (TNG)



SMK/SMP PLUS LABORATORIUM INDONESIA DAN KARAWANG KEGIATAN MPLS SISWA BARU

Karawang, *Media Sekolah*

Alhamdulillah hasil pantauan dari Media Sekolah Pendidikan di SMK/SMP Plus Laboratorium Indonesia Karawang dengan Kepsek Ir. **Asnun**, Ketua Panitia **Yoga Pramana Putra, S.Pd**, Wakasek kesiswaan wakil ketua panitia **Nuryadi, S.Pd** sekretaris **M. Aripin** dan bendahara **Irma Andriyani, S.H.I** anggota **Murliati, S.Pd** staff kurikulum **Karyadi, S.Pd.I** pengembangan mutu penyampaian kepsek SMP Plus Laboratorium Indonesia **Herni Yulianti, S.tr.Kom** bersamaan pula dengan Kepsek SMK Plus Laboratorium Indonesia mengenai kegiatan MPLS bertujuan membantu siswa mengenai lebih dekat dengan lingkungan Pendidikan di SMK dan SMP Plus Laboratorium Indonesia Karawang segingga tercipta suasana edukatif yang kondusif mendorong siswa.

SMK/SMP Plus Laboratorium Indonesia jadwal MPLS masa pengenalan lingkungan sekolah SMK Plus Laboratorium Indonesia Karawang materi hari Senin (17/7) persiapan oleh pihak panitia dan Osis mulai jam 06.30-07.00 upacara pembukaan mulai jam 07.00-08.00 kebijakan

Dinas Pendidikan provinsi tentang membangun pemateri oleh Kepsek Ir. **Asnun Zainudin, M.Si,M.Pd** dilanjutkan jam 09.30-10.30 sekolah rumah kedua sebagai sekolah ramah anak pemateri **Wiwin Y,S.Pd.I** games Pendidikan berkarakter sholat dzuhur berjamaah, apel dan pengenalan kegiatan ekstrakurikuler pengenalan kurikulum pemateri oleh waka kesiswaan dan budaya literasi nasionalisme dan Pendidikan berkarakter pemateri **Dra. Syahri Syawul**, Selasa game Pendidikan dan karakter jam 10.30-11.00 pemateri dan Osis Rabu terakhir (19/7) materi pengertian lingkungan sekolah/fasilitas berkeliling sekolah games Pendidikan berkarakter materi terakhir sholat dzuhur berjamaah pemateri oleh **Ust. Karyadi, S.Pd.I**.

Wawancara dengan pihak panitia SMP Plus Laboratorium Indonesia Karawang ada beberapa panitia yang sudah di tunjuk pihak sekolah penanggung jawab **Herni Yulianti, S.tr.kom** selaku kepala SMP Plus Laboratorium Indonesia Karawang mendorong siswa untuk bersikap pro aktif dalam mengenali para guru-guru karyawan dan kakak kakak kelasnya sehingga ia merasa aman dan nya-



man berada bersama mereka dan membantu siswa dan juga beradaptasi dan menyatu dengan warga sekolah, mengenal kehidupan lingkungan sekolah mengetahui hak dan kewajiban dan tanggung jawab dalam kehidupan bersekolah, memotivasi siswa agar merasa bangga menempuh Pendidikan di sekolahnya dan dapat memahami serta melaksanakan aturan-aturan sekolah dengan baik dalam rangka persiapan untuk mengikuti KBM.

Kegiatan Belajar Mengajar di sekolah sedangkan acara bidang tatar kegiatan MPLS kebijakan dinas Pendidikan provinsi tentang membangun peserta didik yang berkarakter dan literat budaya literasi sekolah rumah kedua sebagai sekolah ramah anak Pendidikan karakter pengenalan kurikulum, pengenalan lingkungan sekolah/muatan lokal, pengenalan kegiatan ekstrakurikuler, upacara dan pembiasaan beribadah tujuan memberikan bekal pengenalan kegiatan intrakurikuler di SMP/ SMK Plus Laboratorium Indonesia Karawang Timur.

Evaluasi dari seluruh kegiatan yang ada di lingkungan sekolah ting-

kat sekolah dasar dan menengah sebelumnya dan menerapkan siswa/i berprestasi dan aktif dalam kegiatan ekstrakurikuler, memberikan wawasan terhadap siswa/i baru tahun pelajaran 2017/2018.

Sebagai wahana pengembangan diri menjadi siswa yang cakap tanggap dan penuh terhadap tata tertib di sekolah dan juga memberikan pembiasaan terhadap kedisiplinan tata tertib di sekolah tema "dengan kegiatan masa pengenalan lingkungan sekolah MPLS bagi siswa baru kita tingkatkan kemandirian, kedisiplinan dan persaudaraan dan kekompakan mengenai peserta/sasaran peserta masa pengenalan lingkungan siswa baru SMK/SMP Plus Laboratorium Indonesia Karawang Timur adalah seluruh siswa/i baru tahun pelajaran 2017/2018 hasil pantauan dan liputan dari Media sekolah Pendidikan untuk sekolah SMP Plus Laboratorium jumlah siswa 64 orang, jumlah ruangan baru 2 ruangan kelas penerimaan siswa baru dan juga 2 ruangan kelas total 72 siswa kurang lebihnya.

Semoga kegiatan MPLS di tahun berikutnya lebih ditingkatkan lagi kedepannya. (SIS)



SMAN 5 KARAWANG TIMUR MPLS TP. 2017/2018



Karawang, *Media Sekolah*

SMAN 5 Karawang Timur sedang melaksanakan kegiatan pokok 3 hari kegiatan tambahan Pramuka 2 pada Kamis dan Jum'at terakhir kegiatan tersebut para peserta baru menginap di sekolah berjumlah satu kelasnya 36 orang x 11 ruangan = 396 orang.

- Kepsek **H.Agus Setiawan, M.Pd**
- Ketua Pramuka **Maulana Darmawan**
- Wakil **Akbar Maulana** (putra)
- Ketua **Indriyani Sukmawati**
- Wakil **Perra Irpani Wulandari** (putri)

Total peserta panitia 52 orang acara kegiatan materi kepramukaan, game dan motivasi malam puncak api unggun, penampilan kreasi para siswa/i baru, ketua OSIS **Ariep Rahman** kelas 12 IPA 7, Pembina Paskibraka **Dedi Iskandar, M.Pd**, Pembina pramuka **Harninah, S.Pd** dan **Tajudin Noor, S.Pd** mulai hari Jum'at dan Sabtu (2 hari).

Alhamdulillah hasil pantauan dari wartawan Media Sekolah di SMAN 5 Karawang Timur untuk pelaksanaan kegiatan perkemahan masa tamu intinya saling mengenal lingkungan sekolah, motivasi menjadi kedewasaan dan membentuk karakteristik untuk para siswa/i baru tahun 2017 diterima dengan baik, pihak panitia pramuka dan juga para peserta panitia yang ditugaskan oleh pihak sekolah. (SIS)



SMKN 2 KARAWANG KEGIATAN MPLS

Karawan, *Media Sekolah*

Kunjungan Media Sekolah ke lokasi SMKN 2 Karawang sedang melaksanakan kegiatan pengenalan lingkungan sekolah (MPLS), Kedatangan Media Sekolah Pendidikan Karawang diterima oleh Kepsek **H. Lili Suhenda, S.Pd**, Ketua Pelaksana (guru) **Heni Nuryani, S.Pd**, Ketua PPDB Waksek Kesiswaan **Dedi, S.Pd** beserta staf tenaga pendidik.

Komite SMKN 2 Karawang terutama Ketua OSIS/Ketua Umum Putri **Indriani** dan Ketua Pelaksana siswa **M. Phirli Anggoro**, Kegiatan MPLS dari awal sampai akhir berjalan dengan lancar dan aman dari 3 hari hasil penyampaian dari H. Lili Suhenda, S.Pd di ruang kerjanya beliau menyampaikan mengenai jumlah panitia ada 14 Guru dan kepala sekolah dan ditambah 94 dari siswa (gabungan dari OSIS dan perwakilan Organisasi/ekskul dan juga jumlah peserta didik baru tahun pelajaran ada 864 siswa yang terbagi menjadi 24 rombongan terdiri dari 36 siswa, contohnya :

1. Jurusan akuntansi 6 rombongan
2. Jurusan perkantoran 6 rombongan
3. Jurusan pemasaran 6 rombongan

4. Jurusan tata boga 4 rombongan
5. Jurusan perhotelan 2 rombongan

Dilanjutkan penyampaian H.Lili Suhenda, S.Pd mengenai jadwal kegiatan MPLS Senin (17/7) mulai masuk jam 06.00-15.00 kegiatan upacara pembukaan kebijakan Dinas Pendidikan provinsi tentang membangun peserta didik yang berkarakter dan sekolah rumah kedua sebagai sekolah ramah anak. Budaya literasi dan pengenalan kurikulum sekolah.

Materi pramuka dan keluarga sadar hukum dan tata tertib berlalu lintas, games, pengenalan lingkungan sekolah/mulok, pengenalan kegiatan

ekstrakurikuler, materi pramuka dan juga tujuannya kegiatan MPLS bertujuan membantu siswa mengenal lebih dekat dengan lingkungan Pendidikan di SMKN 2 Karawang sehingga tercipta suasana edukatif yang kondusif mendorong siswa untuk bersikap pro aktif dalam mengenali para guru-guru, karyawan dan kakak-kakak kelasnya sehingga ia merasa aman berada bersama mereka, membantu siswa kelasnya beradaptasi dan menyatu dengan warga sekolah, mengenal kehidupan lingkungan sekolah, mengetahui hak dan kewajiban dan tanggung jawab dalam kehidupan bersekolah, memo-

tivasi siswa agar merasa bangga menempuh Pendidikan di sekolahnya, dan dapat memahami serta melaksanakan aturan-aturan sekolah dengan baik dalam rangka persiapan untuk mengikuti kegiatan belajar mengajar (KBM).

Acara bidang tatar kegiatan MPLS kebijakan dinas Pendidikan provinsi tentang membangun peserta didik yang berkarakter dan literasi, budaya literasi, sekolah rumah kedua sebagai sekolah ramah anak, Pendidikan karakter, pengenalan kurikulum, pengenalan lingkungan sekolah/muatan lokasi, pengenalan kegiatan ekstrakurikuler, upacara dan pembiasaan beribadah, segala kritik dan saran untuk kesempurnaan tutur beliau mudah-mudahan dengan kegiatan MPLS masa pengenalan lingkungan sekolah peserta anak-anak didik tahun pelajaran 2017/2018 kedepannya lebih di tingkatkan lagi ini juga hasil kerjasama dewan guru-guru tenaga Pendidikan SMKN 2 Karawang serta Komite Sekolah dan juga dibantu pengurusan osis SMKN 2 Karawang dari awal kegiatan sampai akhir berjalan dengan baik dan lancar. (SIS)

